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т Ю б и л е й н о м у  г о д у - у д а р н ы й  ф и н и ш !  

На плечи 
автоматов
Отдел автоматизации, ме

ханизации и роботизации 
завода комплектных метал
локонструкций в уходяшем 
году, наряду с освоением 
робототехннчееких ком п
лектов иа участке ш тампов
ки, ра шабота л техдоку
ментацию на механизацию 
загрузки  и разгрузки про
фильных изделий на одной 
нз окрасочных линий.

Л иния состоит из ванны 
для подготовки изделий к  
окрашиванию, из окрасоч
ной и сушильной' камер, из 
подвесного конвейера, ко то 
рый транспортирует груз с 
одной технологической опе
рации на другую .

Работая в автоматиче
ском режиме, линия, одна
ко, имела существенный 
изъян, по проекту в ней 
был заложен ручной , тр у д ..
Такие операции, ка к  под
веска изделий ка траверсы  
конвейера и их снятие,
ВЫПОЛНЯЛИСЬ в р у  ч н у  ю.
Бригада, обслуживаю щ ая  
участок, состояла из четыр
надцати человек.

Большая номенклатура  
окрашиваемых изделий ус
ложняла нашу задачу ме
ханизации загрузки  и раз
грузки . Н о  необходимость 
облегчения тяжелого физи
ческого труда и сокращения  
работающ их была очевидна.
На финише года закончили  
м онтаж  транспортеров и 
электрооборудования, ко то 
рые будут работать в авто
матическом режиме сов
местно с линией.

В ближайшее время смон
тируем два крана, что обес
печит независимость участ
ка от работы общецехового 
крана.

ч А. ЗУЕВ,
ц м же н#р-конструктор .

НДШЕГП ГОРОДЯ
Прекрасно, когда человек долгие годы остается ве

рен своей профессии, рабочему месту. Среди таких  
людей Александра Егоровна Перина — резчик участка  
подготовки труб десятого цеха Новотрубного завода. 
Она здесь с пуска цеха. М олодежь относится к  ней с 
уважением. А для мастера П. И. Колотыгина Алексан
дра Егоровна — первый помощник.

Ф ото А. Кадочигова,

БОЛЬШЕ, ЧЕМ НАМЕЧАЛИ

НОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД = - = = ■  . ... , -

Победителям — зеленые елочки

Успешно в этом году 
трудится коллектив загот
конторы, перевыполняя все 
плановые показатели. На 
!4 тысяч рублей больше 
запланированного получено 
прибыли, на 446,4 тысячи 
рублей вместо 373,3 за куп 
лено сельскохозяйственных 
продуктов у населения, а 
заготовительный оборот пе
рекрыт ца три четверти пла
на — почти на 800 тысяч 
рублей. План Д вух лет пя

тилетки коллектив обязался 
выполнить к  7 Ноября. 
Слово сдержал.

Больше прошлогоднего 
закуплено у населения ово
щей, мяса, молока, грибов, 
ягод, других сельхозпро
дуктов. Во многом это за
слуга заготовителей А. Н . 
Каюмовой и П. Д . Горбу
нова.

3. ЗЕНКОВА, 
экономист  

заготконторы.

Торжественная обстанов
ка была в минувш ую  пят
ницу в красном уголке це 
ха '№ 5 Н озотрубного заво 
да. Четырем коллективам, 
которые возглавляю т масте
ра В. В. Халдин. Г. А. Чер
тищев, С. Н. Кавеш ников и

бригялир С. Н. Дроиов. ру 
ководители пеха вручили 
нелепые елочки. На десять 
дней раньше срока справи
лись бригады с годовым 
заданием. Причем первые 
две на стане «160» за ос
тавшиеся дни прокатают

дополнительно свыше двух 
тысяч тонн труб. В честь 
победителей был организо
ван концерт цеховой худо
жественной самодеятельно
сти.

В. ЧЕРНЯКОВА, 
рабкор.

О Т ВСЕГО С Е Р Д Ц А

За две недели до нового  
года выполнила задание 
двух лет пятилетки ремонт
ная служба цеха №  35 Но 
вотрубчого завода. Еще 
один факт. В обязательст
вах на нынешний год ра
ботники пеха записали: 
«Снизить простои всех ста
нов горячего проката на 40 
процентов», а уменьши,™  
их на 69 процентов. Сегод-

СЧЕТ Д О  М И Л Л И О Н А
ня группа под руководст
вом старшего мастера В. В. 
Трескиня ведет замену ртут
ных выпрямителей на ти 
ристорные преобразователи. 
В недалеком прошлом по
добная задача была выпол
нена на трубойрокатных  
установках «220» и

«30-102». Особенно показа
тельна последняя работа. 
Нового оборудования на 
сумму более чем миллион 
рублей установили специа
листы нз пеха № 35. И все 
это в условиях действующе
го производства.

И ВАЖЕНИН, рабкор-

На днях воспитанники 
городской школы-инФпрната 
получили новогодние подар
ки от работников Централь
но-Уральской геологоразве
дочной экспедиции — 28 
пар варежек, 14 пар нос
ков, другие вещи.

Часть подарков изготов
лена рука ми женщин-мас- 
териц 0. С. Кунгуровой, 
Б. В. Барьштевой, Т. Нур- 
миевой и другими.

Внимание к детям с 
трудными судьбами не тре
бует комментариев. Осе
нью перечислили на. счет

Детского фонда имени Ле- 
йина крупную денежную 
сумму. Или такой факт. В 
декабре получил премию 
за победу в третьем квар
тале коллектив геофизиче
ской партии № 8 (началь
ник Р. А. Парышкин, пред
седатель профкома В. И. 
Мордвинова). На общем 
собрании геофизика едино
душно приняли решение 
240 рублей перечислить на 
нужды Дома ребенка горо
да.

Т. ПОЛЯКОВА., 
секретарь партийной 

организации.

В ГОРКОМЕ КПСС И ИСПОЛКОМЕ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

Комиссия при горкоме К П С С  и исполкоме гор
совета подвела итоги социалистического сорев
нования среди рабочих ведущ их профессий за 
ноябрь. Л учш им и рабочими города признаны

ВОЗГЛАВЛЯЮТ СОРЕВНОВАНИЕ
ПО Н О В О Т Р У Б Н О М У  

З А В О Д У
Вальцовщ ик цеха № 1 

Анатолий Андрианович Гла
зунов, нагревальш ик метал
ла цеха jYs 2 Ф агил Таило- 
внч Ялалтдинов, резчик 
труб цеха № 1 Наталья 
Александровна Сковород- 
никова, нагревальщик труб  
цеха №  7 Валерий Геннадь
евич Щ ербинин, волочиль
щ и к труб иеха № 7 Л идия  
Васильевна М ихайлова, ва
льцовщ ик цеха № 7 Влади
мир Павлович Кончер, тер
мист труб цела №  2 Федор  
Андреевич Русских, элек
тромонтер пеха № 26 Л ео
нид Анатольевич Ж уйков ,
маш инист крана цеха № 6 
Л идия Ильинична Гладких, 
стропальщ ик цеха №  4 Сер
гей Алексеевич Соколов,
слесарь цеха .№ 11 Влади
мир Алексеевич Кузнецов,
машиниет железнодорож но
го  крана цеха №  21 Генна
дий Иванович Ш анин, >лек- 
тросварщик пеха jYi  1і

М ансур Амирович Гарипов, 
электросварщ ик иеха № 25 
Рафис Киямович Хилязев.

ПО ТР Е С ТУ  
У Р А Л Т Я Ж Т Р У Б С Т Р О Й  
П лотник строительного, 

управления № 4 Валентин 
Гаврилович Голиков, маш и
нист экскаватора специали
зированного управления  
Степан Семенович Гребен
щиков, м онтаж ник строи
тельного управления № 3 
Борис Васильевич Мальша- 
ков, м онтаж ник строитель
ного управления № 3 Евге 
ний Валерьевич Смирнов, 
бетонщ ик строительного  
управления № 2 Галина
Степановна Груш ина, об- 
липовш ик-плиточник строи
тельного Управления №  4 
Лю бовь Павловна Чернова, 
отделочница строительного  
управления Ye 1 Л идия  
М ихайловна Панина.

ПО Д И Н А С О В О М У  
З А В О Д У  

Б ѵрилы пик скваж ин  руд
ника Олег Геннадьевич Хо

тенович, садчик пеха № 1 
Петр Григорьевич Перин,
формовщик пеха № 1 Гудь- 
сира Зинуровна Суфиева,
прессовщик цеха № 2 Васи
лий Михайлович Волошин.

ПО
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О М У

О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Ю
« Х Р О М П И К *

Аппаратчик обж ига цеха 
№ 8 Виктор Васильевич 
Язов, аппаратчик выпарива
ния пеха № 8 Валентина
Васильевна Александрова, 
аппаратчик дозирования 
цеха № 7 Светлана Н ико 
лаевна Пономарева, фасов- 
т и к -у п а ко в ш и к  пеха Ye 7 
Дерябина Тамара Н икола
евна.
ПО Р У Д О У П Р А В Л Е Н И Ю

М аш инист конвейера Аль- 
фира Мухаметдиновна Ш ай- 
мухаметова, машинист ло
комотива Владимир Н ико
лаевич Л огииовских, маши
нист экскаватора Василий 
Петрович Панков.
ПО Н О В О У Г К И Н С К О М У  

З А В О Д У  «И С КР А »  
Сверловщик пеха Ys 1 

Владимир Александрович

Татарчеихов, слесарь-сбор
щ ик пеха № 3 Вячеслав 
Владимирович Душ анин, 
сварщ ик цеха № 5 Николай  
Алексеевич Ларионов.

ПО Т О Р ГО В Л Е  
И О Б Щ Е С Т В Е Н Н О М У  

П И Т А Н И Ю
Кондитер кафе «Славян

ка» Светлана Александров
на Сабурова, повар столо
вой .Ye 1 комбината пита
ния К» 10 Людмила Пет
ровна Вяткина, старший  
продавец магазина .Ys 44 
Валентина Дмитриевна
Шестернйиа, кассир-контро- 
лер магазина Ye 52 гор
промторга Татьяна Анато
льевна Гаврилова, старший  
продавец магазина № 34 
горпромторга Фаина Ильи
нична Степанова, продавец 
магазина Ye 31 горпищ етор
га Зальфина Маруановна  
Х уж ина. кассир-контролер  
магазина Ys 4 горпищ етор-. 
га Галина Петровна Ж ук.

ПО Д Р У Г И М  
П Р Е Д П Р И Я Т И Я М  

Заливщ ик металла завода 
но ремонту горного обору
дования Николай Сергеевич

Козлов, токарь завода по 
ремонту горного оборудова
ния ’ Александр Степанович 
Саврулин, слесарь-сборщик 
радиоаппаратуры опытнч- 
экспериментального завода 
радиотелевизионного обору
дования Екатерина Ф илип
повна Суляева, м онтаж ник  
радиоаппаратуры опытно
экспериментального завода 
радиотелевизионного обору
дования Валентина Алек
сандровна Богачева, фре
зеровщик завода трубчатых 
строительных конструкций  
Анатолий Васильевич Ана
ньин. подручный сталевара 
завода сантехизделий Па
вел Игнатьевич Стерхов, 
токарь-оасточник завода 
сантехизделий Александр  
Алексеевич Ф сдяков, элек
тросварщик Билимбаевского  
экспериментального завода 
строительных конструкции  
и деталей Валерий М ихай
лович Оборин, ш ихтовш ик 
Билимбаевского завода тер
моизоляционных материалов 
Ю рий Яковлевич Панчук, 
контролер О Т К  Центрально- 
Уральской геологоразведоч

ной экспедиции Галина Пав. 
ловна Седельникова, слесарь 
по ремонту баллонов тре
ста Первоуральскмежрай- 
газ Вячеслав Сергеевич 
Смирнов, комплектовщица  
готовых изделий швейной 
фабрики Екатерина Ивано
вна Бальжик, печатник ти
пографии Нина Ивановна  
Л укиянова, швея производ. 
ственного управления быто* 
вого обслуживания населе
ния Римма Моисеевна Ги. 
малегдииова, водитель ав
томашины грузового авто- 
предприятия Павел Алексе
евич По.здеев, водитель ав
тобуса пассажирского авто
предприятия Валерий Пет
рович Трапезников, слесарь 
по ремонту автомобилей ав
тотранспортного предприя
тия ,Ys 8 Геннадий Андре
евич Часовитин, электро
монтер теплоэлектроцентра
ли Александр Петрович 
Ильиных, слесарь-монтаж
ник* специализированного 
строительно - монтажного  
управления тоеста Урал- 
домнаремонт Валерий Анд
реевич Сухорукое.



В ПАРТИЙНОМ РУКОВОДСТВЕ -  ЗАЛОГ УСПЕХА ПЕРЕСТРОЙКИ

п,

■  ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС
Необычно прошел 26 декабря пленум городского ко 

митета партии. И постановка вопроса непривычная, и 
ведение пленума — тоже, и по боевитости обсужде
ния поставленного вопроса пленум значительно отли
чался. Отчитывался не горком, а бюро держало отчет 
перед горкомом о руководстве перестройкой. И вел 
пленум президиум не в составе членов бюро, а в со
ставе председателя и секретаря,

С докладом «Отчет бюро горкома КП С С  о работе 
по руководству перестройкой» выступил первый секре
тарь горкома КП С С  В. М. В АС И Л ЬЦ О В . Д оклад от
личался глубоким анализом сделанного, строгостью  
оценок в работе членов бюро горкома, самокритично
стью, нацеленностью на успешное выполнение задач 
второго этапа перестройки и ускорения экономического  
и социального развития.

Д оклад был воспринят с большим интересом, вызвал 
оживленные прения.

Е Р В Ы М  слово взял председателю горисполкома 
член бюро горкома В. Д . Кучерю ку с просьбой 

КП С С , секретарь парткома как-то  улучшить движе- 
Новотрубного завода С. Ф. ние автобусов по марш- 
Портнов. Большую озабо- руту № 9, но сдвигов, по 
ценность высказал по пово- сущестзу, нет. ' Подобное 
ду  крайне низких темпов можно сказать о содержа- 
реконструкции предприятия, нии городского парка куль- 
программа которой одобре- туры, строительстве набе- 
на секретариатом ЦК. режной.
КП С С . Основная причина, Сегодня, отчитываясь 
сказал выступающий, кро- вместе со всеми членами 
ется в том, что руководите- бюро, сказал второй секре- 
ли треста Уралтяжтруб- тарь горкома КП С С  В. А. 
строй не поняли серьезно- Мыслицкий, держу экзамен 
сти предстоящих работ, хо- на работу в условиях пере- 
тя вопрос этот рассматри- стройки. Несмотря на то, 
вался парткомами завода что мы изменили форму pa
ir треста, да и в горкоме боты с хозяйственными ру- 
КП С С . Уж е в сентябре ководителями, специалиста- 
строители предупредили, ми предприятий, экономиче- 
что годовой план по скими службами, провели 
строительно-монтажным ра- аттестацию хозяйственных 
ботзм на объектах реконст- руководителей, удовлетворе- 
рукции не выполнят более шія от проделанного нет. 
чем на 2 миллиона рублей. Д ля преодоления застойных 
Заводчан упрекают в не- явлений, в ломке механиз- 
своевремениости подготовки ма торможения перестройки 
технической документации, более действенных путей 
но причина срыва в выпол- пока найти не удалось. Мы 
нении намеченного плана понимаем, что эти пути кро- 
освоения средств видится- и ются в переходе на эконо- 

•в необеспеченности мате- мические методы управле- 
риалами и механизмами, ния. В этом году промыш- 
Дирекция завода немало ленность города работает 
принимала мер по прибли- хуже. 13 предприятий не 
жению  сроков поставки ме- выполнили план поставок 
талла, труб, оказывалась продукции более чем на 11 
помощь строителям и меха- миллионов рублей. Более 
низмами. Н и кто  не держал половины предприятий пе- 
строителей на таких обь- реходят с января на пол
ентах реконструкции, как ный хозрасчет и самофи- 
бытоиые цеха Т-2 и авто- нансйгтоітание. Озабочен- 
гараж. Но и тут строители ность по этому поводу у 
сорвали выполнение плана, нас большая. Предстоит 
освоения средств. * сделать все возможное, что-

В новом году строителям бы успешно осваивались 
предстоит ежеквартально экономические методы уп- 
осваивагь на объектах Но- равления, а предприятия ра- 
вотрубного завода не ме боталп прибыльно, 
нее че4 по 3 миллиона Выступающий признал, 
рублей. Задача очень слож- что затянулись разработка 
ная, но другого пути нет: и утверждение программы 
у ж е  в июле на завод по- «Жилье», подкрепленной 
ступит для установки дор-о- финансовыми, материальны- 
гостоящее импортное обору- ми и трудовыми ресурсами, 
дование. В этом, сказал выступаю-

Выступающий далее ска- Щий, и его вина. Если я 
зал, что в партком завода повседневно контролировал, 
поступает большое количе- продолжает В. А. Мыслиц- 
ство жалоб от жителей кий, работу строителей тре- 
строящегося восьмого ми- ста У р а л т я ж т р у б с т р о й  
крорайона. Дело в том, что по сдаче каж дого  квад- 
протекают крыши домов, ратного мегра жилья, то 
промокают стены. К  сожа- контроль за строительст- 
лению, ни руководители вом жилья хозяйственным 
треста Уралтяжтрубстрой, способом в городе мною 
ни бюро горкома партии, был упущен, 
ни горисполком ие прини- В городе медленно реша- 
мают конкретных мер по ется проблема увеличения 
улучшению качества строи- производства товаров на- 
тельства жилья. Сорваны родного потребления. На- 
будут в этом году наме- ша ошибка в том, что 
ченные обьемы работ на слишком поздно занялись 
строительстве роддома. Не этим делом. Только после 
будет освоено 300 тысяч того, когда Государствен- 
рублей. Объект же крайне ный банк забил тревогу о 
необходим городу, и вина невыполнении кассового 
тут  опять же строителей, плана торгующими органи- 

За отчетный период бюро зациями из-за снижения то- 
горкома КПСС , гориспол- Варной массы в магазинах, 
ком принимали немало хо- В заключение В. А. Мыс- 
роших постановлений по липкий сказал, что с крити- 
благоустройству города, кой, прозвучавшей в до- 
Однако удовлетворения нет. кладе в его адрес, он со- 
М ы  не сумели спросить с гласен и сделает из нее 
хозяйственных и других ру- надлежащие выводы, 
ководятелей выполнения по- Член го р ко м а  К П С С , учи- 
становлений, не сумели на- тельнииа средней школы 
вести порядок в городе. Мі 9 О. А. С ан ату л о в а  вы- 

Нельзя умолчать и о сказала неудовлетворение по 
нуж дах жителей запрудной поводу того, что крайне 
части города. Неоднократ- медленно решается вопрос 
но я лично обращался к о сооружении пристроя к

городскому межшкоЛьному 
- * 2 стр. -  учебно - производственному
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Обращаясь к первому 
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В. М. Васильцову, высту
пающая сказала, что в его 
докладе говорится о том, 
что многое делается на се
ле силами промышленных 
предприятий в заготовке 
кормов, уборке урожая, 
строительстве производст
венных объектов и жилья. 
Мы, учителя, считаем, что 
можно было бы делать 
зще больше, будь у нас 
стационарный лагерь труда 
и отдыха школьников. Да, 
школьники в летнее время 
могут освободить от работ 
на селе сотни произволе г- 
венников.

О. А. Санатулова остро 
критиковала бюро горкома 
КП С С  за то, что созданная 
при горкоме комиссия по 
контролю за реализацией 
школьной реформы за по
следние 10 месяцев ни ра
зу не собиралась. Далее 
она выразила озабоченность 
тем, что на семинарах, со
вещаниях секретарей пер
вичных партийных органи
заций крайне редко слы
шишь слово о роли партий
ных организаций, коммуни
стов в воспитании ш коль
ной молодежи.

Секретарь парткома К о 
уровского леспромхоза
А. А. Карпачев критиковал 
секретарей горкома КП С С  
за то, что много еще про* 
водится. разного рода со
вещании. І Іа  прошлой не
деле мною потеряно, ска 
зал пн, по этой причине 4 
дня. Д иректор леспромхоза 
тоже неоднократно побывал 
на прошлой неделе в гор
коме.

Бумаг тоже не стало 
меньше. Одно постановле
ние принимается за другим. 
Ш лю т разные записки, вся
кие формы для отчетов, ко 
торые надо не только за
регистрировать, но и отізе- 
тить па них обстоятельно, 
принять меры. Нынче за 11 
месяцев мне поступило 32 
постановления, а всего раз
ного рода бумаг набралось 
около 80.

Редко бывают в леспром
хозе. работники аппарата 
горкома. Исключение —  за
ведующий промышленно
транспортным отделом
Н. Н. Езерский. Причем, 
приезжая иа предприятие, 
сразу идут к директору, а 
партийный комитет —  на 
втором месте. А. А. Карпа
чев высказал предложение 
проводить кустовые семина
ры секретарей партийных 
организаций.

Отчеты партийных орга
нов перед избравшими их 
комитетами или собрания
ми коммунистов — одна 
из , непреложных форм пар
тийной жизни, глубокого 
демократизма нашей пар
тии, сказал в начале своего 
выступления председатель 
горисполкома В. Д . Куче
рюк. Мы глубоко убежде
ны и находим полное по
нимание секретарей и чле
нов бюро горкома КПСС , 
что основная наша задача 
—  повышать роль исполко
ма горсовета ка к  органа 
государственной власти. 
Однако мы часто находим
ся в роли просителей. Ве
домственные барьеры меша
ют ускоренному решению 
вопроса с расширением 
ТЭЦ. Ситуация складыва
ется так, что если не будут 
увеличены мощности этого 
предприятия, то с 1989 го 
да строительство жилья, 
объектов соцкультбыта, но
вых производственных мощ
ностей вести будет нельзя.

С тревогой говорил пред
седатель горисполкома и о 
такой важнейшей проблеме, 
ка к  дальнейшее улучшение 
в обеспечении города пить
евой водой. Надежды, кото
рые возлагали на строи
тельство второй очереди 
водовода из Н иж них Се
рег, рухнули летом этого 
года. Оказалось, что вода, 
поступающая из действую
щих скважин, не отвечает 
санитарным нормам.

Беспокоит горисполком и 
медленное решение продо
вольственной программы в 
городе. Кажется, все орга
низационные начала давно 
сделаны. Прошел пленум 
горкома КП С С , проведено 
заседание исполкома горсо
вета, даны опенки, а до к о 
нечного результата по-преж
нему очень далеко. Р уко 
водители предприятий В. В. 
Солодовников, А. Н. Ш мидт, 
Е. М. Гришпун, В. А. Рыб
ников и другие, по сущест
ву, не намечают увеличения 
производства мяса в под
собных хозяйствах. Н апра
шивается вопрос: когда же 
мы выйдем на производст
во 22— 25 килограммов в год 
на каж дого  работающего 
члена трудового коллекти
ва?

Высказанные мною про
блемы, продолжал В. Д . 
Кучерю к, заслуживают вни
мания всей городской пар
тийной организации. Одно
му исполкому горсовета их 
не решить.

С интересом слушали 
участники пленума горкома 
выступление мастера дина
сового завода, члена горко 
ма КП С С  3. И. Гіоздеевой. 
Второй раз я избрана в 
состав горкома, сказала 
она. Имею возможность 
сравнить работу бюро 
прежнего и нынешнего со
става. Безусловно, в рабо
те бюро горкома КП С С  
произошли изменения к 
лучшему. Более глубокими 
и интересными стали докла
ды на пленумах, конкрет
нее постановления. Лучше 
стали ітсвещаться в газете 
вопросы, рассматриваемые 
на заседаниях бюро. Но 
ка к  выполняются решения 
пленумов и бюро, кто  их 
выполняет, какие принима
ются меры, об этом не все
гда узнаешь. Такой инфор
мации нет в печати. В ы сту
пающая предложила орга
низовать учебу членов гор
кома, дифференцированно 
подходить к  поручениям 
коммунистам.

Член обкома К П С С , ап
паратчик. производственного 
объединения «Хромпик»
А. И. Елькин посвятил свое 
выступление тому, ка к  за
вершают хромпиковцы вто
рой год пятилетки. Сдела
но много, говорит он, но 
нас волнует новый год. Пе
реходим на полный хозяй
ственный расчет и самофи
нансирование. Очень много 
неясностей. Многие брига
ды работают меньшим со
ставом. Сейчас они оказа
лись в неравных условиях 
с другими. Оплата труда 
должна зависеть от объема 
производства в расчете на 
каж д ого  работника.

24 декабря состоялась 
конференция трудового кол
лектива объединения. Ей бы 
стать последней в подго
товке к  переходу на пол
ный хозяйственный расчет 
и самофинансирование, а 
она оказалась первой. П ри
чем констатировала серьез
ные недостатки. Руководи
тели, по существу, нас по
ставили перед фактом, что с 
1 янзаря будем работать в 
новых экономических усло
виях. Тогда ка к  для подго
товки к переходу на эти 
условия был в запасе це
лый год.

К ак  член бю ро  горком а 
К П С С  и руководитель, я 
молодой, сказал управляю
щий трестом Уралтяж труб
строй А. И. Т качук. Конеч
но, у меня есть недостатки, 
о них уж е  говорили. В чем 
я виж у перестройку в уп
равлении капитальным
строительством? Прежде 
всего в наиболее полном вы
полнении заказов предприя
тий по строительству в го 
роде.

Мы видим выход в объ
единении сил, в слаженности 
работы заказчика и под
рядчика, в сбалансирован
ности планов, материально

технических и трудовых ре- 
су роов.

А. И. Т качук высказал 
замечание, что городской 
газете надо более глу
боко вникать в проблемы 
строителей и наиболее объ
ективно освещать их рабо
ту.

Член горкома КПСС,
тракторист совхоза «Пер
воуральский» Р. Г. Са. 
фаргалиев доложил пле
нуму, что коллектив сов
хоза план двух лет пя
тилетки по производству 
основных видов сельско
хозяйственной продукции 
выполнил к 70-летию Ве
ликого Октября. Ж ивот
новоды получат в этом 
году рекордные надои 
молока — по 4440 кило
граммов в среднем от к а ж 
дой коровы. Будет прода
но молока сверх плана до 
конца года 140 тонн. Эти 
успехи, говорит выступаю
щий, стали возможными 
потому, что горком пар
тии постоянно уделяет нам 
большое внимание, оказы 
вают помощь коллективы 
промышленных предприя
тий города, особенно в за
готовке, кормов и уборке 
урожая.

М ы хорошо понимаем, 
что без помощи шефов 
нам пока пе обойтись. В го 
же время делаем все воз
можное, чтобы заменять 
ручной труд на механизи
рованный, перейти на ма
шинную уборку овощей, 
картофеля и корнеплодов. 
Но для этого надо вно
сить на каждый гектар 
посевов ме менее 300 тонн 
торфа. Мы же пока вно
сим только по 19 тонн. У 
нас есть проект освоения
Малореченского болота 
для торфодобычи, но нет 
сил произвести вырубку 
леса. Горком КП С С  опре
делил меры оказания по
мощи нам в этом деле. Но 
шефствующие промышлен
ные предприятия их пока
не выполняют. В заключе
ние предложил признать
работу бюро горкома
КП С С  по руководству пе
рестройкой удовлетвори
тельной.

Председатель горкома 
профсоюза работников тор
говли и потребкооперации
В. М. Рекова сообщила 
участникам пленума, что 
торговля в городе вот уже 
полгода работает в новых 
условиях хозяйствования. 
К а к  никогда уделяется 
внимание улучшению ас
сортимента и качеству то
варов. К  сожалению, их 
не хватает, не случайно 
коллектив горпромторга 
план за одиннадцать ме
сяцев выполнил на 92 про
цента. Выступающая пред
ложила горкому КПСС 
улучшать работу с проф
союзным активом, нацели
вать его на конкретные 
задачи активного участия 
в перестройке.

Лауреат Государствен
ной премии, член горкома 
КП С С , вальцовщик цеха 
№ 1 Новотрубного завода 
П. П. П ьянков высказал 
озабоченность ро поводу 
низких темпов реконструк
ции первого трубопро
катного цеха. Нас не ус
траивает, сказал он, и ка
чество строительно . мон
тажны х работ. Еще в'сен- 
тябре 1985 года мы долж
ны были получить от 
строителей новые бытовые 
помещения, а получили 
только в июне нынешнего 
года. Сразу же не стала 
работать канализация.
Строительный брак при
шлось устранять своими 
силами в течение двух 
месяцев. Сейчас вновь 
устраняем брак строите
лей, только во второй по
ловине бытовых. Скодько 
уйдет на это времени, ска
зать трудно.

Выступающий остро кри 
тиковал администрацию 
цеха и завода за то, что

не решается проблема
улучшения инструмента.
П арткому предприятия на
до быть организатором 
внедрения прогрессивных
методов хозяйствования.

Во время подготовки к  
пленуму горкома К П С С  
мне пришлось участвовать 
в работе комиссии, кото 
рая знакомилась с мед
санчастью завода. О днако 
нашим предложениям,, за
мечаниям, направленным 
на улучшение положения 
дел в медсанчасти, в док
ладе на пленуме не наш 
лось места. Кстати, в 
медсанчасти часто меня
ются руководители, вели
ка -текучесть кадров, сре
ди руководителей практи 
чески нет членов партия.

П. П. Пьянков предло
жил откры ть в городской 
газете рубрику и регуляр
но освещать под ней вы
полнение постановлений 
пленумов и бюро горкома 
партии. Аттестацию хозяй
ственных и партийных ру 
ководителей проводить в 
том коллективе. который 
он возглавляет. На к а ж 
дом пленуме заслушивать 
секретарей, членов бюро, 
заведующих отделами, чле
нов горкома о их личном 
вкладе в перестройку.

Пристальное внимание
уделяют коллективу наше
го предприятия бюро гор
кома, секретари В. М, В а 
сильцов и В. А. Мыслиц
кий, сказала в овоем вы
ступлении член горкома 
КП С С , слесарь Н овоуг- 
КИПС.КОГО завода «Искра» 
Л. П. Сторожилова. За
дачи перед нашим заво
дом стоят серьезные,: с
нового года переходим на 
полный хозяйственный рас
чет По вот что волнѵет: 
до нового года остались 
считанные дни, а с рабо
чими не проведено ни од
ного занятия, не прочита
но ни одной лекции о том, 
что такое хозрасчет. Б о
лее наступательную пози
цию .горкому КП С С  надо 
иметь в улучшении тор
говли. Поселковый уни
вермаг почему-то ездит 
торговать в Ревду, а по
том торгует в Новой У тке  
тем, что останется от рев- 
динцев. Плохо в поселке 
с телефонизацией, нет 
бензоколонки.

Партгрупорг детской 
больницы № 7 Т. Н. Сме- 
танникова подняла вопрос 
об укреплении материаль
но - технической базы 
детского здравоохранения 
в городе, попросила бюро 
горкома К П С С  рассмот
реть внимательно статью 
но этой теме, опубликован
ную в городской газете 
25 декабря.

Машинист депо желез
нодорожного узла «К узи 
но» В. П. Тяпугин ре
комендовал бюро горкома 
КПСС больше внимания 
уделять работе с руково
дителями, как хозяйствен
ными, так и партийными,
повышать их ответствен
ность за порученное дело.

На пленуме в ы с т у п и л и

такж е член горкома КП С С , 
редактор газеты «Под зна
менем Ленина» С. И. Ле- 
канов, член бюро горкома 
КПСС, председатель го
родского комитета народ
ного контроля В. М. Про
хоров, член горкома КП С С , 
начальник городского о т 
дела внутренних Дел 
П. П. Желобов, зав. отде
лом легкой промышленности 
и товаров народного по
требления обкома К П С С
В. И. Алферов.

Пленум признал работу 
бюро горкома КП С С  по 
руководству перестройкой 
удовлетворительной и обя
зал бюро горкома КП С С  с 
учетом высказанных замеча
ний и предложений подго
товить мероприятия по рас
смотренному вопросу с ут
верждением цх на пленуме.



ГОТОВЫ ЛИ К РАБОТЕ В УСЛОВИЯХ
ПОЛНОГО ХОЗРАСЧЕТА И САМОФИНАНСИРОВАНИЯ

Н Е П Р О С Т А Я  А З Б У К А
Кажется, граф ик работы 

остался преж ним : те же
расчеты экономических по 
казателей. участие a one 
ратиаках... И все-таки жизнь 
специалистов экономике 
ских служб рудоуправления 
в последнее время заметно 
усложнилась. Требуется
большая ответственность за 
свои слова, дела. О собен
но убеждаю сь в этом на 
встречах с трудовыми кол 
лективами. Что прежде 
волновало людей? Как сра
ботали, каковы  планы на 
Завтра. А сейчас? Как-то 
меня спросили, почему 
один из механизмов ис
пользуется плохо. П одобно
го  вопроса, честно скажу, 
не ожидал. Не очень мы 
привыкли, чтобы наши ра
бочие вникали в такие 
«мелочи».

В последнее время, за
мечаю, в бригадах идет 
у ж е  более детальный раз
говор о проблемах произ
водства. Люди в больш ин
стве своем поняли, что не
сет с собой самоф инансиро
вание. Этому отчасти по
могает учеба, организован
ная на всех участках пред
приятия. Она носит дело
вой, конкретный характер. 
На мой взгляд, учебу надо 
связывать с делами. П ро
анализировать, скажем, на 
конкретны х примерах рабо
ту в уходящ ем году, а в 
новом году делать это 
ежемесячно.

Главное теперь, конечно, 
экономика. Несколько меся
цев назад на предприятии 
был принят государственный 
план на будущ ий год. Ре
шено произвести пр од ук
ции на 13,3 миллиона руб 

лей, что на полтора мил
лиона больше, чем нынче 
В озможно, а условиях п о п  

ного хозрасчета вздохнем 
свободно? Дело гораздо 
сложнее Рудоуправление —  
не самостоятельное пред
приятие, а одна из производ

ственных единиц в объеди 
нении Уралоуда. И отчис
ления в различные фонды 
у нас возм ожны  только за 
счет сверхплановой прибы 
ли. Она нам необходима. 
Только за счет этого м о ж 
но решить социальные воп
росы, поставленные на эту 
и следую щ ую  пятилетки. Их 
немало. К 1995 году оп р е 
делили перед собой задачу 
обеспечить всех жильем, 
построить 100- и 60-квар
тирные дома, банно-пра
чечный комбинат.

Дополнительную  прибыль 
получить нелегко. Кто-то 
м ожет возразить: это из
любленный аргумент л ю б о
го руководителя. Но про 
анализируем цифры. Износ 
имеющ егося оборудования 
на начало этого года со 
ставил свыше 50 процентов. 
М еж ду тем норматив ф он
да развития производства 
настолько мал, что аіс в си
лах в короткие сроки из
менить каотину. Какой же 
выход? Повышать ф ондо
отдачу. Улучшение этого 
показателя только на один 
процент в год сэкономит 
предприятию  250 тысяч 
рублей. В наших условиях 
надо вплотную заняться 
снижением потерь рабочего 
времени, лучше исполь
зовать имеющ уюся техни
ку. Ведь в рудоуправлении 
единый технологический 
процесс, и отставание на 
одном  участке потянет за

собой отставание на доу-
гих.

Сейчас некоторые чаши 
специалисты предлагают 
организовать четвертую
смену. Есть, однако, и скеп
тики, которы е видят в этом 
возможность еще большего 
износа оборѵ дования. Моя 
точка зрения такова: мы
должны  использовать че
тырехсменный график ра
боты. Только благодаря 
этому м ож но увеличить пе
реработку продукции, по 
лучить дополнительные
средстза. И использовать 
их, кстати, на увеличение 
мощностей.

Я часто задумываюсь, как 
будет выглядеть наше р у 
доуправление в условиях 
полного хозрасчета. И зуче
ние эконом ики предприя
тия показывает: у нас есть 
возможности для того, что
бы идти в гору. В наших 
силах уменьшить и выплату 
штрафов. Пока из кармана 
предприятия уплывает е ж е 
годно сто тысяч рублей. 
Из чего образуется эта 
сумма? Из внепланового 
простоя ж елезнодорож ного  
транспорта, из-за невозвра- 
щенной вовремя потребите
лю тары. В наших силах 
обратить на эти недоработ
ки более серьезное внима
ние. Вспомним, сколько 
средств терял'И прежде за 
неиспользуемое оборудова
ние. Занялись вплотную его 
реализацией по различным 
предприятиям и тем самым 
снизили потери. Значит, 
при общ ей заинтересован
ности см ож ем  решить и 
новые задачи.

С. ЛОГИНОВСКИХ, 
начальник планового

отдела рудоуправления.

В прошлом году тридца
титрехлетний мастер цеха 
№ 35 Новотрубного завода
B. И. Ш утов  задержался и 
едва успел к праздничному 
столу. Все же волнующий 
бой кремлевских курантов, 
извещающих о начале Н о 
вого года, он услышал в 
кр у гу  семьи и друзей.

А случилось вот что. 
О коло Девяти вечера, когда 
семья Ш утовы х собиралась 
в гости и оставалось лишь 
захлопнуть дверь, вдруг...

— Вдруг на пороге я бук 
вально столкнулся с инже- 
нером-технологом горбыг- 
управления Валентиной
Ивановной Михеевой. — 
вспоминает Владимир И го 
ревич.— Она была явно рас
строена...

И было отчего! Е ж егод
но накануне Н ового года 
посланцы, городского у п 
равления бытового обслу
живания, помощники с 
предприятий, города разво
зят подарки по заказам в 
костю'мах Дедов Морозов. 
Работа, что и говорить, не 
только актерских и педаго
гических навыков требует, 
но и пунктуальности. Не 
первый год прекрасно чувст
вую т себя в роли первоураль
ских Санта-Клаусов ново- 
труоники  В, И. Ш утов, и 
М . Н. Плюснин, хромпиковеа
C. К. Новоселов. О днако в 
ту новогоднюю ночь заказы 
выполнял человек (с ним 
потом расстались), неравно
душ ный к  спиртному. П р и 
дя с поздравлениями в од
но из общ ежитий города, 
он там и остался, «завер
бованный» компанией со
бутыльников.
-С пасибо Ш утову ! П они

мая, что ребятишки заж д а 
лись «дедушку», а родители 
волновались, он срочно сме
нил праздничный костюм 
на шубу, шапочкѵ и р ука 
вицы, прицепил бороду и,

■  ЗНАКОМЬТЕСЬ:

ВАШ Г О С Т Ь -  
Д Е Д  М О Р О З

Судьбы Владимира Рома
новича Плешкова (на сним
ке слева) и Геннадия Пав
ловича Тиунова тесно свя
заны с одним из ведущих 
цехов Новотрубного завода 
*— седьмым. В эти предно
вогодние дни правильщики 
труб работают с особым 
напряжением, от них тоже 
во многом зависит, своевре
менно ли получат продук
цию заказчики.

Ф ото  А. Кадочигова.

подхватив мешок с подар
ками, заспешил к машине...

У него трое детей. Ксе
нии девять лет, Григорию 
восемь Д о  школы папа 
р е г у л я р н о  посещал с 
ними Дворец спорта, где 
ребята занимались фи
гурным катанием. Было 
и другое увлечение —  дет
ская хоровая студия «Юные 
голоса» при Дворце культу
ры «Строитель». А вот сей
час на первом плане преж 
де всего учеба.

—  Если бы у меня не 
было своих подопечных, ко 
торым приходиться уделять 
мйого времени, вряд ли стал 
Дедом Морозом, — рассуж 
дает мой собеседник.— А по
том, новые встречи, новые 
люди... Очень интересно на
блюдать за земляками, хо
тя и под маской сказочного 
персонажа.

Рассказывает, что на про
тяжении нескольких лет
посещает одну и ту же
очень добрую, общительную 
семью, в которой кажды й 
раз —  пополнение. У ж е  
четверо ребятишек растут!

Д ругой  очень любопытный 
факт. «Поступил заказ: по
здравить с Новым годом
девочку Анюту. Иду по 
указанном у адресу, нахож у 
двухэтажны й дом старого 
типа по улице Ш кольни
ков. Ззоню. В дверях се
денькая, невысокая ростом 
старуш ка. А где Анюта? 
Оказалось, она, и есть! Ж и 
вет одна, в обычной для 
пожилых людей обстановке: 

старая мебель, половики, 
сун д ук в углу... Я ее, ко 
нечно, поздразил. Долго 
еще потом беседовали. Она

несказанно радовалась про
явленному вниманию».

Сделать приятное близко
му человеку, подарить ему 
живое новогоднее чудо. 
Порой в суете и очередях 
мы забызаем об этом. Всег
да ли думаем, накрывая 
праздничный с  гол, о том, 
какие детские игры по за
ранее составленному сцена
рию проведем у елки, ка 
кую  песенку споем вместе с 
ребятишками, какой  при
готовим им сюрприз, ка к  
займем своих бабуш ек и 
дедушек, которым тоже 
очень хочется хоть на 
мгновение вернуться в 
прошлую молодость.

Конёчно, совсем не обяза
тельно прибегать в качест
ве спасительной меры к  ус
лугам проката. А  вот при
слушаться к совету веду
щего первоуральского Д е 
да Мороза, наверное, стоит. 
Ему, вы пускнику Уральско
го политех тіического инсти
тута, не откаж еш ь в педа
гогическом такте и занима
тельности.

—  Когда я появляюсь в 
дверях с огромной бородой 
и дедморозовским голосом, 
ребенок поначалу боязливо 
прячется за маму. Н о  я его 
успокаиваю, порой отступая 
от заданного сценария. Пусть 
маленький человек радуется 
елке, подаркам, долгож дан
ному зимнему вечеру. П усть 
отгадывает загадки, танцует 
и читает стиш ки, ка к  уме
ет. Взрослым не стоит пере
бивать! Ведь это его 
праздник. Он должен за
помниться ему на всю 
жизнь!

В. ГУБАЧЕВ.

О внимании к  ветеранам 
партии и труда много гово
рят, пишут. Особенно нын
че, в год 70-летия Великого 
О ктября. В ж изни  же, к  со
жалению , нередко бывает 
иначе. *

Третий год обивают по
роги разных инстанций ком 
мунисты  П. А . Кириллов и 
Е. П. Яковец. И  пока без
результатно. А  надо этим 
людям, не один десяток лет 
честно трудившимся на про
изводстве, ныне пенсионе
рам, немного —  тепла в 
квартирах- да элементарно
го  человеческого участия.

Ж и в у т  П . А . Кириллов 
и В. П. Яковец в своих до
мах на улице Ш агина. Д о  
теплотрассы рукой подать, 
а они по старинке печи то
пят. Трудно стало дрова 
заготовлять, годы дают о 
себе знать. Обратились ве
тераны и семьи, живущ ие 
по соседству, в большинст
ве пенсионеры, на свой Н о 
вотрубный завод с просьбой 
ВОДключить их дома к  теп-

ВНИМАНИЕ... 
С ИЗЪЯНОМ

лотрассе. Получив «Добро» 
от бывшего главного энер
гетика предприятия А. Д . 
Толченникова, стали ж дать 
перемен. Время шло, но все 
оставалось на своих местах.

Теперь начали искать кон 
цы. Оказывается, все бума
ги  с надлежащ ими резо
люциями переданы мастеру 
котельной № 6 В. Ф . Печ- 
курову. Н и  технические 
расчеты, ни схема подклю 
чения к  теплотрассе не бы
ли готовы. Н а вопрос ходо
ков, когда ж е  распоряже
ние главного энергетика 
будет выполнено, началь
ник управления жилищ но- 
коммунального хозяйства 
завода А. И . Оборотов 
каж ды й раз отвечал одно
значно: нет людей, тяжело
с трубами.

Что ж , ветераны —- народ 
бывалый, решили сдми дви

гать дело вперед. Ж ители 
улицы закупили трубы, вы
копали траншеи, наняли
газосварщ ика. Денежные 
затраты составили около 
пяти тысяч рублей. В авгу
сте 1985 года работы бы 
ли выполнены. К  сожале
нию, с нарушениями техни
ческих требований, хотя не 
раз обращались за помо
щью к Печкурову и Оборо- 
тову. Когда дали тепло, об
наружилась утечка тепло
носителя. Ветераны снова, 
(в который раз!) —  к  В. Ф. 
Печкурову. Попросили при
слать газосварщ ика, но 
мастер отказал. Пришлось 
самим искать специалиста 
и устранять утечку.

О днако в дома Кирилло
ва и Яковец тепло так и 
не поступило. Заявление ве
теранов А. И. Оборотов уб
рал и дальний ящик. Так и

обогревают оба свои квар
тиры дровами. Н о  еще хо
лоднее пожилым людям от 
черствости и равнодушия  
тех, ком у доверена забота 
об их быте.

Куда только ни обращ а
лись Кириллов и Яковец за 
помощью! Ответ всюду од
нозначный: тепло не да
дим по техническим причи
нам. .Получается, напрасно 
затрачены деньги, силы, 
здоровье.

А  расход тепла возрос. К  
теплотрассе подключились 
и некоторые предприимчи
вые владельцы личных ав
томашин и гаражей. В 
квартире Г. Н. Исакова  
смонтирован кран, по кото 
рому от теплотрассы посту
пает горячая вода, что не
допустимо.

Вот к  чему привела сти
хийность в решении важ но
го для жителей улицы  
Ш агина вопроса.

Н. АНАНЬИН, 
неш татный и н спе ктор  
го р о д с к о го  ком итета  
неродного контроля, (

  . =  *  Массовый рейд
«Трезвость -  закон для автомобилиста»

В ХМЕЛЬНОЙ КОМПАНИИ
Рейд работников госав- де водитель В. Халдин. Н а 

тоинспекции А. Кривцова, сей раз распивал вино 
И . Исупова и Д ружинника И. ІІІагивалиев. «Пил на- 
C. Некрасова проходил по кануне дома, недопитую 
нескольким предприятиям, буты лку принес на работу», 
Автотранспортный цех ди- — так объяснил водитель, 
насового завода стал пер- Известен он и работникам 
вым на их пути. Здесь и медвытрезвителя, где по- 
произошла встреча с води- бывал 11 июня. Если 
телями С. Н . Ивановым, И. Ш агивалиев пил в оди- 
Л . Л . Егоровым и Д . В. ночку, то шофер автобазы 
М орозовым, которые в ка- №  8 И. И . Романовский 
бине автомашины «ЗИ Л » распивал вино с товарищем 
распивали пиво. Замечание по работе Латыповым. Д ля  
работников госавтоинспек- этого не поленился съездить 
ции вызвало бурную  реак- домой за бутылкой, 
цию : «Пьем ведь не водку». Н а заводе сантехизделий 
К а к  выяснилось из объясне- и пассажирском автопред- 
ния С. Н . Иванова, пиво он приятии дела обстояли луч- 
купил  при поездке на завод ше: после смены никого
комплектны х металлоконсг- здесь не застали. Зато в 
рукций  в магазине поселка кабинете начальника участ- 
сантехизделкй. Потом и ка  производственного за- 
пригласил на угощение сво- готовигельного предприятия 
их друзей. Вторресурсы застали весе-

Под стать динасовцам дую  компанию : мастер
оказались водители четвер- В. Н . Щ апов, и. о. механика 
той автоколонны грузового В. В. Кирсанов и главный 
автопредприятия В. С. Ме- инженер Г. Г. Гильмияров 
дянцев, В. А. Ш арапов, «расслаблялись» пивом. О 
С. А. Семишин, А. В. К о - какой  воспитательной рабо
робко и А. С. Мелехин. В те в коллективе может ид- 
тесной компании сидели они ти речь, коли руководители 
в кабине КамА За, пили пи- сами нарушают порядок? 
во. Возвращавшийся с мар- На всех нарушителей ра- 
шрута водитель второй ав- ботниками госавтоинспек- 
токолонны М . Ш акиров, не- ции составлены протоколы, 
смогря ня отметку после- которые будут ряссмотрены 
рейсового медицинского ос- на заседании городской ко *  
мотра, тоже оказался пья- миссии по борьбе с пьянст* 
ным. вом.

П окинув грузовое авто
предприятие, рейдовая
бригада решила побывать 
в автоколонне № 7 АТГІ 
облбытуправления. Неза-

Е. ЛАРИОНОВ, 
и н стр укто р  

госавто ин спекц ии .

3 стр.!
долго перед этим при оче- ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА
реднои проаерке здесь был _ _



"В это декабрьское утре 
на строительстве жилого 
дома по улице Емлина ца
рило необычное оживле
ние. Не только потому, что 
объект пусковой и полным 
ходом шли отделочные ра 
боты Здесь проходил став
ший уже традиционным 
конкурс «Юный строитель». 
В нем участвовали десяти
классники, занимающиеся 
на профиле «Основы стро
ительного дела» в меж 
школьном учебно-производ 
ственном комбинате

На этом объекте оебята 
проходят производственную 
практику Трудятся они в 
бригадах отделочников чет 
веотого стройуправления

Заслужили право ѵчаство 
вать в конкурсе Костя Быч
ков и Оксана Закирова из 
четвертой школы. Светлана 
Галиева и Елена Шаклеина 
из второй, Оксана Минина 
из перзой и Светлана Поз 
деева из школы N° 6.

От имени жю ри ребят 
приветствовал начальник от
дела кадров треста Урал
тяжтрубстрой А. Е. Брусми- 
цым.

Участники расходятся по 
местам. Им предстоит вы
полнить грунтовку и под
ре зку  панелей кухни. На 
работу отводится час 50 
минут. Хватит ли ребятам 
сил и времени? Посмотрим

А пока беседуем с чле
ном ж ю ои  заместителем 
директоэа межш кольного 
учебно - производственного 
комбината И. А. Еремчук.

— Хорошо, что конкурс 
стал традиционным. Польза 
его несомненна. Это и серь
езный экзамен на мастерст
во, и хорошая пропаганда 
строительной профессии. А 
как престижно быть участ-

Призеры на стройке
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ником конкурса! Ведь из 96 
учащихся, занимающихся 
на строительном профиле, 
выбирают только шесть че
ловек Из числа призеров 
предыдущих конкурсов
пришло пополнение на 
стройку. Хочу поблагода 
рить строителей за помощь 
в организации конкурса.

Работа, между тем, в са
мом разгаре. В хорошем 
темпе «трудятся Оксана Ми
нина и Светлана Галиева. 
Чуть медленнее Костя Быч
ков, но зато как тщательно, 
почти без ошибок. Стара
ются ребята. Волнуются их 
наставники, особенно Е. И. 
М орковина —  главный о р 
ганизатор конкурса. При
ходят посмотреть 1та рабо
ту школьников отделочницы 
из бригады А. Г. Тихомиро
вой. Среди них вижу .Жан
ну М аркову, победительни
цу конкурса 1984 года. П ро
шу ее сказать несколько 
слов

—  Работаю в бригаде 
где когда-то проходила, 
практику, как и эти .ребята 
Оканчиваю вечерний строи 
тельный техникум. Считаю- 
что выбор профессии еде 
лала правильно, и . помог 
мне в этом строительный 
профиль учебно-производ 
ственного комбината.

Ровно за час 50 минут 
справилась с заданием Ок-. 
сана Минина. Лишь на две 
минуты отстала от нее 
Светлана Галиева. Но о по
беде говорить еще рано. 
Как оценит ж ю ри качество?

Почетная грамота и приз 
вручаются Светлане Гелие
вой, занявшей первое мес
то.

Всего полбалла отделяет 
Оксану М инину от лидера. 
На третьем месте Елена 
Шаклеина. Диплом «За от
личное качество оаботы» и 
приз комитета ВЛКСМ тре
ста Уоалтяжтрѵбстрой вру
чаются Косте Бычкову Все

участники конкурса получи
ли памятные подарки. За
меститель председателя
проф кома В. С. Пономарева 
поздравляет ребят с успе
хами а трудовом турнире 
и вручает дипломы «Луч
шему наставнику» Г. С- 
Парфеновой и А. Л. Дав-
пятшинэй.

Закончился конкурс. Не 
за госами и окончание 
практики на стройке На
деемся, что в скором  вре
мени участники конкурса 
придут работать на строи
тельные площадки города.

В. ТОПОРКОВА, 
рабкор.

На снимке: заместитель
председателя проф кома
треста Уралтяжтрубстрой 
В. С. Пономарева вручает 
диплом «Лучшему настав
нику» Г. С. Парфеновой, 
штукатуоу-маляру четвер
того сТройулоавления.

Ф ото С. Баталова-

ш новости ■ новости я новости я новости я новости
В подарок — дорогу День на ферме

В этом году предприятия 
города совместно приобрели 
для парка культуры  и от
дыха большие аттракционы  
«Вихрь», «Веселые горки»  
и два игровых автомата.

На днях для парка при
обретена детская железная 
дорога. Юные первоураль- 
иы давно мечтали о ней.

Я СЛУЖБА 04 -

Стоимость аттракциона — 
25 тысяч рублей.

Хотелось, чтобы предпри
ятия города оказали по
мощь в укладке дороги, 
моитдже станций. О бслуж и
вать дорогу будут пионеры. 
Для них это замечательный 
подарок.

О. АЛЕКСЕЕВА.

КЕ ПОВТОРЯТЬ ОШИБОК
В натаем городе более 

100 километров подземных 
и фаездных газопроводов. 
Они требуют пристального 
внимания и хозяйского от
ношения не только работ
ников газового хозяйства, 
но и всех организаций, за
интересованных в беспере
бойном снабжении газом 
жителей города. О днако от
ношения такого не чувству
ется. Несколько примеров. 
Еше в феврале-по решению 
горисполкома все инженер
ные коммуникации в здани
ях и сооружениях, находя
щиеся в 50-четровой зоне 
прокладки газопровода, 
долж ны  были быть загер
метизированы и акты пред
ставлены в трест до пер
вого сентября. С решением 
ознакомили руководителей 
Жилишио - коммунальных 
служб, учебных заведений, 
торговых организаций. Но 
в срок а#<тьт не представил 
никто, а от руководителей 
совхоза «Первоуральский», 
авторемзаводй, горпромтор: 
га, горпищеторга, Ж К О  Но- 
воѵткииского завода «Иск
ра» не поступили вообще.

Несколько слов о покрас
ке  фасадных газопроводов. 
Коррозия металла может 
привести к утечке газа. Эти 
работы мы рекомендовали 
выполнять еще весной, но, 
к  сожалению, в жилищно- 
ѳксплуатаіш онннх участках

№ 11, 14 У Ж К Х  Н овотруб
ного завода, № 3 Ж К К  тре
ста Уралтяжтрубстрой таю 
ничего и не сделали.

Зима в разгаре, идет
очистка дорог от снега.
Особое внимание в таких
условиях требуется от во
дителей автотранспорта, 
потому как слесари-обход
чики треста Первоуральск- 
межрайгаз .значительную 
часть работ но очистке, 
проверке колодцев на зага
зованность выполняют на 
проезжей части дорог. При 
проездах и очистке снега
внѵтри кварталов необходи
мо обращать внимание на 
высоту надземного газо
провода. Были случаи, к о г
да такие газопроводы сры
вались с опор, нарушая га 
зоснабжение нескольких 
домов или целых кварта
лов.

Надеемся, чго наши заме
чания учтут руководители 
соответствующих служб.

Напоминаем, выполнение 
вышеѵказанных правил обя
зательно, ибо они обеспечи
вают четкое газоснабжение 
как  промышленных пред
приятий, так и жилого фон
да. Во-вторых, предупреж
дают аварии со всеми вы
текающими последствиями.

Р.. КОРМИЛЬЦЕВА, 
мастер службы подзем 
ных сетей треста Пер- 
воуральекмежрайгаз.

Начальник кабинета про
филактики медвытрезвите
ля И. К. Воропаева — час
тый гость на селе. Недавно 
она вьгстѵпала перед ра
ботниками фермы совхоза 
«Витимский» с лекцией 
«Пьянство — социальное 
зло».

В этот же день на фер
ме побывала председатель 
художественно - оформи
тельского кооператива
«Спектп» Л. И. Гребнева,

которая устроила выставку- 
продажу работ народных 
ѵмелыіев. Д оярки  быстро 
раскупили ш катѵлки. сде
ланные А. В. Ковшовым, и 
изящные украшения из би
сера, выполненные Н Н. 
Арабаджи.

Выезжал на фермѵ киоск 
книготорга.

14. ЗУБЕНКО, 
заведующая автоклубом 
отдела культуры го р 
исполкома •

Спортзал открыт
В поселке Доломитовый 

построен прекрасный, спор
тивный .зад. Пожалуй,; один 
и’з лѵчгаих в городе: прос
торный. оборудован необ
ходимыми снарядам* Здесь 
и состоялся турнир по во
лейболу шести команд: 
М агнитки (две), хнм лесхо
за. БЭ ЗС КиД а, медиков 
города и хозяев.

В финале встретились 
команды рудоуправления. 
Встреча носила напряжен
ный ■ характер. Проиграв 
однѵ партию и победив в 
двух , успеха добились бо

лее опытные "волейболисты 
— директор рудоуправления 
В, С. Черданпев, его за
меститель М. И. Тряптшин, 
председатель профкома
B. В. Логинов. . машинист 
электровоза Д. П. Чепкасов. 
начальник паровозного де
по В Б Нѵш таев и тренер
C. 3. Голубятников. 

Заслужила похвалы и
проигравшая молодежная
команда, которую  возглав
лял . секретзрь . комитета 
комсомола А. Желудев.

Я. БАГАЕВ, 
рабкор

ИЗ ЗАЛА 
СУДА БЕЗ ПРОПИСКИ

Ю. Ф. Галицких, пять  раз 
судимый за  р азл и ч н ы е  пр е 
ступления ,  систем ати чески  
н ар у ш ал  «Положение о па 
спортной системе  СССР». 
Жил без прописки  и не раз 
п р и вл ек ал ся  за  это к ад- 
министра+ивной о тветствен 
ности, но образа  ж и зн и  не 
изменил. Сорокадевятилет- 
н и й  м уж чина  не ж ел ал  ни 
работать,  ни исполнять  т р е 
бования  закона .  %

Городской народны й суд, 
рассм отрев  уголовное дело, 
п р и знал  Галицких виновным

и на о снован ии  статьи  198 
УН РСФСР (наруш ен ие  п а с 
портны х  правил) приговорил 
его к одному году лиш ени я  
свободы . Меру н а к а з а н и я  
осуж д енн ы й  кан  особо о пас
ный реци ди ви ст  будет от
бы вать  в и с п р ави тел ьно -тр у 
довой колонии особого р е 
ж им а.  На о сновании  статьи  
62 УК РСФСР суд постано
вил при м ени ть  н Галицких 
во врем я  о тбы вани я  н а к а з а 
ния пр и нудительное  лечение  
от алкоголизма.

Б. ЮНОШЕВ

Следующий номер газеты выйдет 31 декабря. 

Редактор С. И. Л Е К А  НО В

ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». 29, 30 декабря «М И Р А Ж И

Л Ю Б В И » . Сеансы: 29-го — 9, 11, 13, 15, 17, 19 час.; 
30-го - - 9 ,  11, 13, 15, 17, 19, 21 час. 31 д е к а б р я ‘ «СЕ
Р Е Б Р Я Н Ы Е  С ТРУН Ы ». Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 
21 час. .

Кинотеатр «Космос». 29, 30 декабря « К О Р О Л Ь
Д Р О З Д О В И К » . Сеансы. 9, И . 13, 15 час. « С Л И Ш К О М  
Б О Л Ь Ш О Й  Ш АН С » (дети не допускаю тся). Сеансы: 
17. 19. 21 час. 31 декабря «КО Р О Л Ь Д Р О З Д О В И К » . 
Сеансы: 11. 13, 15 час. « Д Ж Е Н Т Л Ь М Е Н Ы  УД А Ч И »,
Сеансы: 9, 17. 19 час. С Ю Р П Р И З -П Р О Г Р А М М А  — 0 
2 часа 30 минут.

Дворец культуры «Строитель». 30, -31 декабря в 
10-30 М У Л Ь Т С Б О Р Н И К . «НЕ Х О Д И ТЕ , Д Е В К И , 
ЗА М УЖ ».. Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 29, 30 декабря 
«ГО Л О ВА  ГО РГО НЫ », Сеансы: 18, 20-30 час .

Клуб имени В. И Ленина 29, 30 декабря «МЫ В Е 
СЕЛ Ы . С Ч А С Т Л И В Ы , Т А Л А Н Т Л И В Ы »  Сеансы: 18, 
20 час. 31 декабря в 17 часов М У Л Ь Т С Б О Р Н И К .

КИНОТЕАТР «вО С Х О Д »
29 и 30 декабоя в 23 часа новогодняя развле

кательная программа для молодежи.
Для . вес, зрители, встреча с вокальне-инстру

ментальным ансамблем «Магнитом», лотерея
Фонда молодежной, инициативы, в музыкальных 
антрактах —  игровые и развлекательные мульт
фильмы, премьера новой цветной ш ирокоф ор
матной эксцентрической комедии «Человек с 
бульвара Капуцинов» (киностудия «Мосфильм»). 
Стоимость билетов 1 руб. 80 коп. и 2 рубля,

ДВОРЕЦ СПОРТА ИМЕНИ 50-летия ВЛКСМ
Новогоднее представление —  сказка «Щ елкун

чик» по мотивам балета П, И. Чайковского и 
сказке Э. Т. А. Гофмана.

Участвуют воспитанники Д Ю С Ш  по фигурному 
катанию. »

Начало представлений 3, 4, 5, 6, 7, 8 января 
в 14 часов.

Вход платный.

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  И Т Е Х Н И К И  НОВО- 
ТРУБН О ЕО  З А В О Д А  объявляет набор в школу 
игры на шестиструнной гитаре. Организационное 
собрание 3 .января в 18 часов..

Перед розж игом  духового шкафа газовой пли* 
ты прозерьте все ли краны на плите закрыты, 
затем проветрите его, пламя поднесите к горел
ке, только после этого откройте кран на духов
ку.

Трест Первоуральокмежрайгаз.

МАГАЗИНЫ ГОРКООПТОРГА — 
ПРАЗДНИЧНОМ У  СТОПУ

В магазинах «Сельхозпродукты» горкооптор-а 
имеются в ш ироком  выборе говядина и свинина 
свежие, говядина тушеная, окорок, грудинка коп. 
ченая, шпик сыр пошехонский, перец консерви
рованный, компот виноградный, варенье вино
градное, соус ф руктово-абрикосовый, фасоль 
сушеная, орехи, семя подсолнечника, сухоф рук
ты, яйцо, масло хлопковое фасованное, мед 
натуральный, грибы соленые, гранаты, яблоки, 
грѵши свежие.

П р и гл аш аем  в м агазины  го р ко о п то р га .

В Н И М А Н И Ю  А В Т О М О Т О Л Ю Б И Т Е Л Е Й
Всероссийское общество, автомотолюбителей 

для членов В Д О А М  организует бесплатные ку р 
сы (техминимум) с января -по март 1988 года 
по изучению правил дорожного движения, дей
ствующих с 1 января 1987 года.

*  Ф *
Д о  15 января проводится запись на брониро

вание мест автостоянок в районе* Одессы и Кры 
ма на период летних отпусков с мая по еен: 
тябрь 1988 рода.

Горсовет ВДОАМ.

К о л л е к т и в  ТЭЦ в ы р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о 
в а н и е  с т а р ш е м у  и н ж е н е р у  Ч е р н ы ш е в у  Виктору 
А н д р е е в и ч у  по  п о в о д у  с м е р т и  м а т е р и  

ЧЕРНЫШЕВОЙ 
Евсталии Григорьевны.

К о л л е к т и в  з а в о д о у п р а в л е н и я  , з а в о д а  к о м п л е к т 
н ы х  м е т а л л и ч е с к и х  к о н с т р у к ц и й  в ы р а ж а е т  г л у 
б о к о е  с о б о л е з н о в а н и е  р а б о т н и ц е ' О О ТиЗа Г а р а е 
во й  Г у л ь с а р е  А в г у с т о в н е  по п о в о д у  п р е ж д е в р е 
м е н н о й  с м е р т и  ее  о т ц а

ТЮЛЮБАЕВА 
Августа Казбаевича.
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